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早来中学校　校舎再建に関して
　11 月14 日に、本設計委託業者を交え第 4 回安平町新しい学校を考える会を開催しました。今後の基本設計に
あたりこれまでの経過を振り返り、考える会の位置づけや今後の検討内容について確認し、2 つのテーマでワーク
ショップを実施しました。また、基本設計の作成にあたり早来小・中学校の児童・生徒に対しアンケートを実施しま
したのでご紹介します。

■第 4 回安平町新しい学校を考える会
①これまでの経緯、新しい学校を考える会の位置づけ
・基本調査、基本計画と新しい学校を考える会を実施してきた。今回の基本設計段階では 3 回程度を予定している。
・基本設計作成にあたり住民から意見やアイデアを聞くワークショップの場として位置づけている。
※設計者（株式会社アトリエブンク、チームラボ株式会社）より自己紹介及びプロポーザル段階における計画案について説明
②ワークショップ
　テーマ 1：設計業者の提案を聞いての感想及び期待すること

　新しい学校が「こんな学校になったらいいな」をテーマに早来小中学
校の児童・生徒にアンケートを実施しました。提出いただいた中から内容
について少しご紹介します。
※小学１〜４年生は「絵」、小学５〜中学３年生は「自由記載欄」で書いてもらいました

・エアコンが付いてる教室　　　　・階段がエスカレーターの学校　　・調理室を作って欲しい
・図書室を大きくしてほしい　　　・遊び道具を入れる部屋がほしい　・３階建てがいい
・パソコン室を自由に使いたい　　・学校にゲームを持っていきたい　　・グラウンドを広くしてほしい
・休み時間を長くしたい　　　　　・町の図書室よりすごくくつろげて休日もいける図書室
・ドラゴンボールの授業をしたい　・中学校と小学校をくっつけて自由に行き来できるようにしたい
※このアンケートは基本設計と学校を考える会の参考資料としています

小学校 1年生～ 4 年生

小学校５年生～中学３年生

問合せ　安平町教育委員会学校教育グループ　☎㉙7036
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　メール　gk-kyouiku@town.abira.lg.jp

※各種会議やお知らせの詳細は安平町 HP「早来中学校の再建」ページをご覧ください。

　テーマ 2：どんな特別教室だったらいい、どうだったら使いやすい
・それぞれのテーマに基づき参加者が 4 グループに別れ意見交換を実施。事前に行った「児童・生徒アンケート（早
来小・早来中）」の結果を最初に見ていただき、この結果を踏まえそれぞれのテーマに沿って考察・意見交換を行った。
※意見交換の内容等会議の結果詳細については、町ホームページ「早来中学校の再建 」ページに掲載していますのでご覧く
ださい

新しい学校作りの夢


